il s'agit de la préconception, que se passe-t-il à ce moment-là ? Est-ce que quitter la source est traumatique ou pas ? est-ce que quelque chose en nous ou quelque part sait qu'on va quitter l'infini ? Est-ce qu'il y a une négociation, est-ce que on peut dire non, Y a-t-il un choix ?? Il s'agit de rentrer dans la matière de rentrer dans la limitation matérielle, dans une histoire, commencer une biographie. L'ovule tourne tel un derviche tourneur. Les spermatozoïdes tournent et dansent autour. la Matière s'ouvre à l'Esprit Ce n'est pas forcément le premier arrivé qui va rentrer ,

la première semaine c'est la phase minérale. C'est la phase qui reflète le plus directement la Lumière. l'œuf appelé à ce stade le zygote se multiplie en gardant la même taille globale et va donc finir en un amas de structure(ADN) on l'appelle, vers 5 jours la morula « la petite mûre ». C'est à la fois, la multiplication de la même cellule à l'identique, la phase de l'unité, et la phase du voyage vers l'utérus, le voyage le long des trompes . Dans cette phase hors temps et hors espace, 40 % des œufs continue au delà de la première semaine à se diviser cellulairement , en créant du même , et meurent. Pour survivre il faut une nouvelle crise il faut le passage à la phase végétale. (2 semaine-) En fin de la première semaine arrive la première polarité qui sera la première différentiation entre un centre et une périphérie-de cet petite mûre en placenta et embryon.

la deuxième semaine de ce périple extraordinaire, commence par le plongeon dans le Grand Bleu. C'est l'aventure de la nidation pour . se nidifier puis s'expandre .le besoin de se nourrir, d'exploser, d'éclore. C'est la phase du végétal, celle de L'Expansion. L'Expansion sera un immense Elle ira jusqu'à contacter hypophyse de la mère. Elle ira jusqu'à provoquer et s'associer au retrait du système immunitaire de la mère, pour laisser toute la place À son expansion .

le placenta est un double-l'autre moitié. Il est fait exactement de la même cellule que l'embryon qui s'est juste dédoublé, ils viennent de la même ovule fécondée, comme miroir, comme un jumeau. Et se développe pendant les trois premières semaines en miroir au corps centre qui deviendra notre corps actuel Ce jumeau sera l'interface de l'embryon avec l'extérieur, la mère, le monde. Toutes les informations transiterons par ce double qu'est le Placenta. Le placenta enverra ses ramifications aussi loin que possible pour nourrir le fœtus d'information diverses.

la troisième et quatrième semaine, c'est la phase animale. Les racines extérieures, représentées par le placenta, se tournent vers l'intérieur. C'est phase d'inversion, une phase de création d'intériorité. On va maintenant de la périphérie vers le centre, C'est l'intention, le Geste opposé, complémentaire à l'expansion, période végétale. C'est aussi la création du cœur. Qui se met à battre le 18e jour. L'arrivée de sang de la périphérie vers le centre créer un flux

qui à son extémité centrale va se poser avant de faire demi tour et ainsi créra une forme donnera sa forme cœur. Au départ ce flux de sang fait que l'emplacement du cœur est tout en haut du corps centre, pour ainsi dire audessus de la tête. Puis il y aura continuation du Geste de l'intériorité et d'un disque plat, le corps va devenir rond par un Geste d'enroulement avec création de cavité internes. une création de cavité interne avec un enroulement, qui feront que le cœur viendra se déplacer du haut vers le bas pour aller au centre de l'embryon. De la même manière Les racines du cordon ombilical qui viennent du bas vont se déplacer vers le haut se placer aussi au centre, le futur nombril. C'est la position qu'on connaît du fœtus en boule, La Forme globale de l'embryon est en place.

pendant cette deuxième semaine l'embryon, dans cet espace immense qu'est l'utérus pour lui, va chercher sa maison,. Ou nidifier ? C'est alors change de message biologique, entre l'embryon et la mère, une sorte de négociation, pour trouver d'un commun accord l'endroit idéal où s'enfouir, où s'enterrer, pour se nourrir et continuer à grandir. C'est la première notion de « ma maison ».

Dans 20 % des cas, la phase végétale se continue au delà de la deuxième semaine, donc l'expaseion continue ... C'est à dire que le placenta se détache de l'embryon alors l'embryon Meurt. On a un œuf clair. Pour survivre l'embryon a besoin d'une autre crise D'une autre création, Celle d'un troisième tissu qui s'appelle le mésoderme, et qui fera intermédiaire, qui à la fois sépare et relie, c'est le début d'un système de relation qui fera la trame de la vie la trame de l'univers.